
平成３０年度 第１回足利テニス協会理事会結果 

 

日 時：平成 30 年 7 月 14 日(土曜)午後 6 時 30 分～午後 7 時 30 分 

場 所：生涯学習センター102 号室 

参加者：荘司会長、浦部副会長、定方副会長、高澤千恵子副会長、石川会計、砺波強化委員長、宮澤保志競技委

員長、中島ポイントランキング委員長、星野広報委員長、新井審判委員長、小竹評議委員長、宮沢ジユニア

副委員長、五十嵐委員、堀越委員、倉上（順不同） 

１ 開会   倉上 

２ 会長あいさつ 

 明日のクラブ対抗の運営について、熱中症対策に十分注意されたい。 

３ 議長選出及び出席状況 

浦部副会長が議長に選出された。15 名出席、1名委任により会議成立。倉上が書記に指名された。 

４ 協議事項 

１）評議委員会 

① 大会の運営について 

リーグ戦方式は、数多く試合ができるので、当面継続されたい。一方で問題点もあるので、今後試合方法の見

直しも必要との意見があった。 

② 御厨・五十部コートについて 

御厨コートはひび割れがある状況。昨年度理事会でも同様の指摘があり、総務がスポーツ課に依頼したが、補

修が進んでいない。また同所のトイレが長期にわたり清掃がされていないようで、不衛生である。1 週間に一度

は清掃してほしい。また、五十部コートもネットが破損しており、水切りブラシの使用も困難な状況。改めて総

務が依頼する。⇒改めて総務がスポーツ課に依頼する。 

③  女子の試合方法について 

登録選手が少ないので、大会自体がさびしい。男子とは違う方法で検討してもらいたい。高校の試合日程と調

整することで、女子高校生が参加しやすくなる。高体連も協力的なので、受け入れクラブがいかに育てていくか

がカギとなる。 

 

２）強化委員会 

7 月 1 日に開催された県南 5市大会では準優勝となった。5試合で 2市としか対戦しない。もう少し公平な試

合運営をしてほしい。⇒宮澤競技委員長が総務経由で、意見書を提出。 

 

３）普及委員会 

5 月 12 日からの一般テニス教室について 47 名参加があり、無事終了した。 8 月 25 日からの同教室につ

いても各クラブのご協力をお願いしたい。 

10 月 14 日（日）女子高コートにおいて、午前中ジユニア対象、午後一般対象にテニス教室を実施する予

定。講師は河内ジュニア委員長。 

 

 高澤千恵子副会長と高澤邦之氏から、下記のとおり一般初心者向けテニス教室の提案があり、了承された。 

なお、本件については、事前に大澤普及委員長の内諾を得ている。 

 

 

 

 



一般初心者向けテニス教室（案） 

 

１ 目的 

 テニスに興味がある方にテニスの楽しさを経験してもらい、本市テニス協会会員数の増加を図る。 

 

２ 開催概要 

（１） 対象 一般テニス未経験者または初心者（定員 20 名） 

（２） 募集 開催期間の一か月前 

（３） 会費 2,000 円 

（４） 指導者 協会会員（ ２ 名） 

（５） 謝礼  テニス協会から支出（謝礼額はＭＢＳ主催教室に準じる） 

（６） 開催期間 10 月中（毎週 1回計 5回） 

（７） 開催場所 総合運動場テニスコート 

（８） 開催時間 平日午前１０時から正午 

（９） 周知方法 協会ＨＰ、新聞社への周知 

 

 

 

４）競技運営委員会 

ウォークオーバーがあった場合、移動の有無について苦慮しているが、現状どおり少なければ移動すること

で対応したい。 

 

５）ジユニア委員会 

春のジユニア教室、45 名参加を得た。9月からナイター教室がある。指導者として参加されるかたは、よろ

しくお願いしたい。第 17 回両毛ジュニアテニス大会についてＨＰにアップした。12 日現在 20 から 30 名の参

加申請がある。熱中症に気を付けて大会運営したい。 

 

 

６）審判委員会 

2022 年いちご一会栃木国体にむけて審判員の養成をしたい。たいへん名誉なことであり、県で活躍できる

人材の育成をしたい。身障者大会があればそこでも活躍してほしい。 

 

 

 



７）広報委員会 

本日スマホ版をＵＰした。協会ＨＰをみると更新リストの文字列にＵＰ済み。アンドロイド、Ｉフォンに

対応している。 

暫定サイトからの移行はあと2週間くらいかかる。荘司会長と星野委員長の両方にデータを送ってほしい。 

PDF 用はダウンロードに時間がかかる。パケット代がかかるので工夫したい。 

集合写真については、個人情報があるので、顔写真の掲載はどうか。 

→写真を撮るときに一言ＵＰの旨を話すことで運用したい。 

成績上位者の写真。→競技が撮っているため、現状どおりとする。 

 

８）ポイントランキング委員会 

登録番号を入れて、エントリーしてもらっている。しかしながら姓名間の全角半角等の統一がとれていな

いため、番号と名前が一致したチェックが難しい。 

⇒来年度、統一してクラブに照会する。 

副委員長が渡辺氏から田村氏へ変更となった。 

 

９）レディース委員会 

佐野テニス協会 40 周年。11 月 11 日に記念式典、鈴木貴男氏の招聘を予定している。 

 

10)高体連 

欠席。高校側も積極的な出場意向がある。 

 

11）総務委員会 

 市体育協会 70 周年記念誌の原稿依頼と、栃木県体育協会スポーツ顕彰候補者の推薦依頼、足利市民スポーツ

賞候補者の推薦依頼があった。原稿依頼以外は、競技委員長と調整のうえ、案を作成し対応する。案の提出につ

いては、会長一任とする。 

 

 

 


